

18 February 2015

18 février 2015

**PERMISSION TO REPRODUCE
ICCRC CERTIFICATE OR ID CARD**

ICCRC By-law 2014-1 § 12.5 provides, *“A Certificate of Registration, Certificate of Membership or photo identification card shall not be reproduced in whole or in part in any manner whatsoever without the written consent of the Registrar.”*

For the purpose of confirming ICCRC membership when applying for and/or renewing membership in CANADIAN ASSOCIATION OF PROFESSIONAL IMMIGRATION CONSULTANTS (CAPIC), the Registrar grants a standing single purpose permission for an RCIC to supply CAPIC with an image or reproduction of his/her ICCRC certificate or ICCRC ID card.

**AUTORISATION DE REPRODUIRE
UN CERTIFICAT OU UNE CARTE D'IDENTITÉ DU CRCIC**

Le paragraphe 12.5 du règlement administratif du CRCIC stipule qu' « un certificat d'inscription, un certificat d'adhésion ou une carte d'identité à photo ne doivent pas être reproduits de quelque manière que ce soit, ni en totalité ni partiellement, sans l'autorisation écrite du registraire ».

Afin de confirmer l'adhésion au CRCIC dans le cadre d'une demande ou d'un renouvellement d'adhésion à L'ASSOCIATION CANADIENNE DES CONSEILLERS PROFESSIONNELS EN IMMIGRATION (ACCPI), le registraire accorde, uniquement pour cet organisme et dans le but mentionné ci-dessus, l'autorisation à un CRIC de fournir à l'ACCPI une image ou une reproduction de son certificat du CRCIC ou de sa carte d'identité du CRCIC.



Lawrence E. Barker, RPR
Registrar / Registraire